

47 Polres Raih Penghargaan Kategori Pelayanan Prima dari Kemenpan-RB

JAKARTA (IM) - Sebanyak 47 Kepolisian Resor (Polres) di berbagai daerah Indonesia mendapatkan penghargaan dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemenpan-RB) dengan kategori pelayanan prima.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan, pihaknya akan semakin meningkatkan kualitas pelayanan.

“Sesuai dengan apa yang menjadi kebijakan Bapak Presiden Republik Indonesia dan Bapak Wapres dan program-program yang sudah dicanangkan oleh Kemenpan RB, kami akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan publik,” ujar Listyo Sigit di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (21/2).

Listyo menegaskan, Polri akan terus melanjutkan agar pelayanan masyarakat bisa dilaksanakan secara digital dan terintegrasi. Ia mencontohkan, pelayanan yang sudah mulai dilakukan secara digital adalah terkait pelayanan SKCK (Surat Keterangan Catatan Kepolisian), Surat Tanda Nomor Kendaraan (STNK) hingga Surat Izin Mengemudi (SIM).

“Selain SIM online, kita juga saat ini juga melakukan penegakan hukum lalu lintas yang biasa dikenal dengan e-TLE ini terus menerus kita perluas,” kata Listyo.

Mantan Kabareskrim Polri ini memastikan pelayanan terkait pengamanan dan pelayanan di daerah akan ditingkatkan.

“Pengamanan dan pe-

layanannya di wilayah-wilayah yang menjadi wilayah investasi industri-industri dengan bagaimana peran Polri termasuk pelayanan terhadap interaksi khususnya masyarakat yang berdampak dan berkebutuhan khusus semua tentunya akan kami tingkatkan,” ujarnya.

Adapun 47 Polres yang mendapat penghargaan pelayanan prima adalah Polresta Sidoarjo, Polresta Bareleng, Polresta Cirebon, Polres Sleman, Polrestabes Bandung, Polresta Gresik, Polresta Banyuwangi, Polres Tanah Laut, dan Polrestabes Surabaya. Kemudian, Polres Mojokerto, Polres Bukittinggi, Polres Banjarbaru, Polres Gianyar, Polres Tulung Bawang.

Kemudian, Polrestabes Palembang, Polres Malang, Polres Solok Kota, Polres Payakumbuh, Polresta Malang Kota, dan Polres Hulu Sungai Selatan. Selanjutnya, Polresta Bogor Kota, Polres Kendal, Polres Metro, Polresta Yogyakarta, Polres Cilegon, Polrestabes Semarang, Polresta Bandung, Polresta Pontianak, Polres Kulonprogo, Polres Nganjuk.

Polresta Tanjungpinang, Polres Lamongan, Polres Tuban, Polres Kotawaringin Timur, Polres Pulau Pisang, Polresta Banjarmasin, Polres Kotabaru, dan Polresta Samarinda. Lalu, Polres Kudus, Polres Pekanbaru, Polres Tanah Tumbu, Polres Ogan Komring Ulu, Polres Seruyan, Polres Tabalong, Polres Metro Tangerang, Polres Tapin, dan Polres Pulau Pisang. ● lus



POLRI TERIMA PENGHARGAAN DARI PEMERINTAH

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan jajaran berfoto bersama Wakil Presiden Ma'ruf Amin dan Manpan RB Abdullah Azwar di Mabes Polri Jakarta Selatan, Selasa (21/2). Polri menerima penghargaan dari Pemerintah Indonesia dalam hal ini Kemenpan RB terkait pelayanan prima dan pembangunan zona integritas di lingkungan Polri Tahun 2022.

HELIKOPTER MENDARAT DARURAT

Detik-detik Rombongan Kapolda Jambi Berhasil Dievakuasi dari Hutan Kerinci

Tim Basarnas siapkan 6 helikopter untuk melakukan evakuasi terhadap Kapolda Jambi Irfan Rusdi Hartono dan rombongan dari dalam hutan belantara Kerinci.

KERINCI (IM) - Rombongan Kapolda Jambi Irfan Rusdi Hartono, yang berada dalam helikopter yang mendarat darurat di hutan Kerinci pada Minggu (19/2), berhasil dievakuasi dari tengah hutan Kerinci.

Berdasarkan informasi yang diterima wartawan, Selasa (21/2), pertama-tama dua orang dievakuasi menggunakan helikopter jenis Bell 429 Polri. Keduanya adalah Kopilot AKP Amos Freddy P Sitompul dan ADC Kapolda Jambi atas nama Briptu Muhammad Aditya.

Dari video yang diterima, seorang petugas turun dari helikopter menggunakan tali.

Sementara itu, personel gabungan dari TNI-Polri dan Basarnas melambatkan tangan ke arah petugas yang sedang turun ke bukit lokasi heli mendarat darurat. Kondisi cuaca di lokasi terlihat berkabut.

Tak lama kemudian, petugas gabungan kembali mengevakuasi dua orang lagi, yakni Direskrimum Polda Jambi Kombes Andri Ananta Yudhistira dan Dirpolairud Polda Jambi Kombes Michael Mumbunan.

Kepala Dinas Penerangan (Kadispen) TNI AU Marsma TNI Indan Gilang Buldanyah TNI AU menjelaskan, proses evakuasi harus dilakukan hati-hati karena medan yang sulit.

“Saya kira kalau dari lapangan, area tebing juga saya kira itu faktor kesulitan juga. Saya kira, saya lihat ada pepohonan yang harus perlu kehati-hatian dari kru helikopter dan juga petugas penolong yang melaksanakan tugasnya,” kata Indan Gilang Buldanyah, di kawasan TMI, Jakarta Timur, Selasa (21/2).

Sementara evakuasi kepada Kapolda Jambi dan penumpang helikopter lainnya masih terus diupayakan.

Untuk diketahui, helikopter yang ditumpanginya Kapolda Jambi mendarat darurat di

perbukitan Tamiai, Muara Empat, Kabupaten Kerinci, Jambi, pada Minggu (19/2) kemarin. Pilot dan penumpang kru mengalami luka-luka akibat insiden tersebut.

Berikut daftar lengkap pilot dan penumpang di helikopter yang ditumpanginya Kapolda Jambi: Kapolda Jambi Irfan Rusdi Hartono, Dir Reskrimum Polda Jambi Kombes Andri Ananta Yudhistira, Dir Polairud Polda Jambi Kombes Michael Mumbunan, Koorpsiprim Kompol Ayani, ADC Kapolda Jambi atas nama Briptu Muhammad Aditya, Pilot AKP Ali Nurudin S Harahap, Copilot AKP Amos Freddy P Sitompul, dan Mekanik Aipda Susilo.

Kapolsek Iptu Selatan Iptu Fajar Nugroho juga membenarkan proses evakuasi telah dilakukan. Menurutnya, proses penjemputan saat ini masih berlangsung. “Iya ini sudah dijemput,” ucapnya. Sebelumnya, tim Basarnas menyiapkan 6 helikopter untuk melakukan evakuasi seluruh korban. Adapun he-

likopter yang akan digerakkan menuju lokasi adalah 4 unit di antaranya AW 189, Bell 429, Super Puma, dan Dauphin milik Basarnas menuju posko terdekat.

“Seluruh instansi yang terlibat tadi malam telah melakukan rapat persiapan proses evakuasi yang akan dilakukan hari ini,” ujar Kepala Kantor Basarnas Jambi Kornelis dalam keterangan tertulis Basarnas, Selasa (21/2).

Nantinya akan dilanjutkan menggunakan 2 helikopter milik PT Sinarmas dan BNPB menuju Rumah Sakit Bhangkara Jambi.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo akan terjun langsung dalam proses evakuasi rombongan Kapolda Jambi Irfan Rusdi Hartono.

“Insya Allah Kapolri juga melakukan kunjungan ke Jambi untuk melihat bagaimana proses evakuasi dan penyelamatan terhadap korban yang ada di Taman Nasional Kerinci Seblat,” ujar Kadiv Humas Polri, Irfan Pol Dedi Prasetyo, Selasa (21/2). ● lus



EVAKUASI KORBAN KECELAKAAN HELI DI JAMBI Petugas mengevakuasi Dirpolairud Kombes Pol Michael Mumbunan menggunakan tandu setibanya di Stadion Merangin, Jambi, Selasa (21/2). Tim gabungan TNI, Polri dan Basarnas berhasil mengevakuasi korban kecelakaan helikopter melalui udara, yakni Kapolda Jambi Irfan Rusdi Hartono, Co Pilot AKP Amos, ADC Kapolda Jambi Briptu Aditya, Dirreskrimum Polda Jambi Kombes Pol Andri Ananta, dan Dirpolairud Kombes Pol Michael Mumbunan.

40.601 Pelanggar Lalu Lintas Ditindak Selama Operasi Keselamatan Jaya 2023

JAKARTA (IM) - Operasi Keselamatan Jaya 2023 yang digelar selama dua pekan, 7 - 20 Februari 2023, telah berakhir. Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro Jaya telah menindak puluhan ribu pelanggaran dengan teguran atau pun penilangan secara elektronik atau ETL.

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, ribuan penindakan oleh Ditlantas melalui ETL tersebut dilakukan dengan dua macam, yakni ETL Statis dan ETL Mobile.

“Direktorat lalu lintas telah melakukan penindakan sebanyak 40.601 diantaranya teguran sebanyak 34.132 dan penilangan ETL sebanyak 6.469 kepada pelanggar,” kata Trunoyudo dalam keterangannya, Selasa (21/2).

Sementara itu, Kapolda Metro Jaya, Irfan Fadil Imran mengatakan, Operasi Keselamatan Jaya 2023 menyambut bulan suci Ramadhan. Operasi menitikberatkan kepada imbauan persuasif, tindakan preventif dan penindakan lalu lintas menggunakan ete statis dan mobile.

Lebih lanjut, pihak kepolisian juga akan lebih mengedepankan edukasi masyarakat dalam berlalu lintas.

“Terutama adalah edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya keselamatan,” katanya.

136 Kecelakaan

Terjadi 136 peristiwa kecelakaan lalu lintas dari data Operasi Keselamatan Jaya 2023 yang digelar selama dua pekan. Akibatnya, sebanyak 160 orang menjadi korban dan 15 orang meninggal dunia.

Trunoyudo mengatakan, sebanyak 136 kecelakaan lalu lintas itu terjadi dalam kurun dua pekan. Jumlah tersebut mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya yang hanya terjadi 18 kecelakaan. “Dalam Operasi Keselamatan Jaya 2023 terjadi kenaikan angka kecelakaan lalu lintas sebanyak 655,56% dibandingkan dengan Tahun 2022,” katanya.

Dari 136 kejadian tersebut, terdapat 160 orang yang menjadi korban, 15 korban meninggal dunia dan 29 korban luka berat. Sedangkan 116 korban luka ringan. Total kerugian akibat kecelakaan lalu lintas yang tercatat selama Operasi Keselamatan Jaya 2023 senilai Rp218.700.000.

“Mayoritas korban adalah pelajar dan pekerja dengan rentang usia 15 sampai dengan 39 Tahun dengan korban luka ringan paling banyak,” paparnya.

Lebih lanjut, sebanyak 174 kendaraan yang terlibat selama Operasi Keselamatan Jaya 2023, dengan 124 unit sepeda motor, 27 unit mobil penumpang, 5 unit mobil bus, 15 unit mobil barang, dan 3 unit kendaraan khusus. ● lus

Wapres: Tak ada Ruang Bagi Polri Sembunyi dari Sorotan Publik Berkat Keberadaan Medsos

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengingatkan, tidak ada ruang bagi Polri sebagai penyelenggara negara untuk bersembunyi dari sorotan masyarakat berkat keberadaan media sosial.

Pernyataan ini disampaikan Ma'ruf Amin di hadapan jajaran Polri saat menghadiri acara penyerahan Anugerah Penghargaan Hasil Pemantauan dan Evaluasi Kinerja PPP dan Pembangunan Zona Integritas di Lingkungan Polri, Selasa (21/2).

“Dengan kemunculan media sosial, penyelenggara negara semakin sulit untuk bersembunyi dari penilaian publik,” kata Ma'ruf dalam sambutannya.

Ma'ruf mengatakan, Polri sebagai institusi kepolisian tentu tidak dapat terlepas dari peran dan partisipasi publik karena publik pula yang memberikan legitimasi kepada Polri.

Publik adalah mata pengawas Polri agar terus menjadi institusi yang transparan dan akuntabel, tetapi di sisi lain publik juga yang membantu kelancaran kerja Polri.

“Kita semua menyadari, setiap skandal yang timbul dari tubuh institusi kepolisian di negara mana pun, pasti akan memicu keresahan, protes, bahkan agitasi publik,” ujar Ma'ruf.

Ia menekankan bahwa hal itu tidak boleh mem-

buat Polri gentar, tapi jadi dorongan bagi Polri untuk mempercepat reformasi institusi.

“Mata publik yang awas terhadap kinerja Polri menjadi penanda hubungan yang erat antara Polri dan masyarakat. Dengan demikian, saya berharap Polri terus membangun interaksi positif dengan masyarakat,” katanya.

Belakangan ini Polri memang diterpa sejumlah kasus yang menuai atensi publik sepanjang tahun 2022 lalu, antara lain, pembunuhan Brigadir J yang melibatkan eks Kadiv Propam Ferdy Sambo dan kerusuhan di Stadion Kenjeran yang menewaskan 135 orang. ● lus



PENGUNGKAPAN KASUS PERDAGANGAN ORANG Wadir Krimum Polda Banten AKBP Dian Setyawan (kiri) bersama Kasubid Penmas AKBP Meryadi (tengah) dan Kasubid Renakta Kompol Herlia (kanan) memperlihatkan barang bukti saat ekspos pengungkapan kasus perdagangan orang di Serang, Banten, Selasa (21/2). Aparat Polda Banten menangkap 4 tersangka pelaku perdagangan orang yang merupakan oknum mantan pegawai Bandara dan mantan pegawai Kemenaker serta tiga orang perempuan yang akan diselundupkan ke Saudi Arabia.

Aiptu Janto Ngaku Jual Sabu dari Anak Buah Irfan Teddy Minahasa

JAKARTA (IM) - Aiptu Janto Parluhutan Situmorang mengaku menjual narkoba jenis sabu atas perintah eks Kapolsek Kalibaru Kompol Kasranto. Dalam penjualan sabu tersebut, ia mendapatkan upah senilai Rp 2 juta setiap menjual 1 ons sabu dan uangnya dipakai untuk bermain judi.

“Duit hasil transaksi yang saya gunakan untuk bermain judi slot,” kata Janto saat ditanya jaksa penuntut umum (JPU) sebagai saksi di persidangan kasus narkoba Teddy Minahasa di Pengadilan Negeri Jakarta Barat, Senin (20/2).

Selain karena alasan uang, Janto mengaku mau menerima perintah Kasranto untuk menjual narkoba tersebut agar bisa mengonsumi barang haram tersebut.

Janto mengaku bahwa dirinya adalah seorang pemakai sabu sejak menjadi KANIT Buser Narkoba di Polsek Kalibaru. Setelah itu, jabatannya pun berganti menjadi Panit I Reskrim Polsek Kalibaru.

“Saudara sendiri kan anggota Polri, saudara digaji, apa yang saudara inginkan dari peredaran sabu ini?” tanya JPU ke Janto.

“Tadi saya bilang, tujuan saya untuk makai (sabur) saja,” jawab Janto.

Dalam perkara ini, Teddy Minahasa didakwa telah bekerja sama dengan anak buahnya di kepolisian dan

warga sipil dalam bisnis gelap peredaran narkoba. Menurut jaksa dalam dakwaannya, Teddy terbukti bekerja sama dengan AKBP Dody Prawiranegara, Syamsul Maarif, dan Linda Pujiastuti (Anita) untuk menawarkan, membeli, menjual, dan menjadi perantara penyebaran narkoba.

Narkoba yang dijual itu merupakan hasil penyelundupan barang sitaan seberat lebih dari 5 kilogram. Dari hasil penyelidikan polisi sebelumnya, terungkap bahwa Teddy meminta AKBP Dody mengambil sabu itu lalu mengantarnya dengan tawar.

Awalnya, Dody sempat menolak. Namun, pada akhirnya Dody mengiakan permintaan Teddy. Dody kemudian memberikan sabu tersebut kepada Linda.

Setelah itu, Linda menyerahkan sabu tersebut kepada Kasranto untuk kemudian dijual kepada bandar narkoba.

Total, ada 11 orang yang diduga terlibat peredaran gelap narkoba ini, termasuk Teddy Minahasa. Sementara itu, 10 orang lainnya adalah Hendra, Aril Firmansyah, Aipda Achmad Darmawan, Mai Siska, Kompol Kasranto, Aiptu Janto Situmorang, Linda Pujiastuti, Syamsul Maarif, Muhamad Nasir, dan AKBP Dody Prawiranegara. ● lus